

國境に武裝兵配置

支那人の策動防止

(東京十二日) 去る十日の我が海軍航空隊の長沙爆撃に關し、海軍當局は十二日記者團の質問に對し左の如く語つた。

長沙爆撃は敵の中央軍總指揮官が、介石以下の軍人相手に爆撃當時現地に居た事は相當確實性がある。支那は清華、湖南兩大學爆撃を文化施設の破壊と宣傳してゐるが、兩報社は長沙にある是に昆明に移轉し長沙に居る軍政署及び兵工廠等に變更、全く軍事施設と見てゐる。軍事的である。しかも支那が軍事的に用中のものならば長沙の眞面目であらうと學校でさうう

海軍當局談

(上海十二日) 我が海軍航空隊は十日長沙を爆撃、軍事機関を完膚なき迄に潰滅せしめたが此の日長沙に新たに設立された軍官學校開校式が舉行されてゐたが同學校に爆彈命中死者五十名、負傷者百餘名を出し式場にまつた蔣介石、宋子文、張治中らは十二日に到るも消息全く不明でその生死を豫想を許さず或は爆死したたのではないかと觀られ、長沙方面では大動搖を起してゐるが支那側ではいちらく此の事實を陰蔽すべく我軍の長沙爆撃は湖南、清華兩大學校舍に命文化施設の破壊であると逆宣傳に躍起となつてゐる。(以上號外再録)

(上海十二日) 十日、我海軍航空隊三十數機は長沙嶽麓山山麓の軍事施設に對し猛爆撃を敢行した際、たまく同地に於いて新たに設立された軍官學校開校式に參列中の^四蒋介石、宋子文、張治中の諸要人は消息不明となり部には爆死説すら傳へられてゐるが十二日、上海方面に達した情報によると蔣介石の生死は依然不明とはいはれる。尤も彼は九日、漢口に於いてカー英國大使と會見、翌十日、飛行機にて長沙へ向ひ城外、嶽麓山山麓の中央軍政指揮處へ臨んだことは確實で同處の防空施設は極めて完備し高射砲陣も整備されており又は蔣は我方空襲を知り遅早く防空施設へ避難、危機を免かれたのではないかと見られるが其後、支那側は蔣の行動について一切秘密を守り十一日、漢口で開催された國民黨の蔣介石、汪精衛副總裁の擁護討逆、除奸民衆大會にも出席してをらす目下のところの消息は全く不明である。

海の荒鷲”の爆撃喰ひ 蒋介石 宋子文ら爆死か

た、ここでは日本軍艦の砲撃も飛行機の爆音もすぐ間に聞えるので戦争氣分は香港よりもむしろ濃厚だが、現在マカオは香港の重大性に拘はれてほとんど注目されてゐないが、将來ノサハゲが日ソ軍事的、政治的、經濟的、地位は飛躍的に重大化するがボルトガル當局が親日的、少くとも嚴正中立的であることは注目を要する

國の權益に隠れ 軍の事件頻發

(東京十二日) 大阪、名古屋
の軍需・弾薬を積んだ米内海
相は本日歸京の車中で左の如
く語った
世界各國の建艦競争が激し
我國も其方策は此に決定的
くなつたのは憂慮すべき事
件だ。帝國海軍は東洋平和の確
立と國防準備の目的を立て
一路それに邁進してゐる
各國の建艦競争が激し
我國も其方策は此に決定的
であることが明白した
在上海ローテル極東總支
チナンセラーは全然根據な
訛電に過ぎずとこれを否応
てゐる。右は今回大英帝國確
行政が本國と輸出間の電信
金の一齊上げを断行し、而し四
十五日から實施する。これが
何であることが明白した

建設計画の許に統制
山西に侵入
(太原十四日) 情報によれば
山西西南吉縣の殘党掃蕩開始
山西にいち早く衛戍を統るて
陝西省内に遁走した閻山は
四月初旬性懲りもなく再び
死隊を組織して礦口鎮(離石
西北十里)より山西省内に入
糸を添ひ一直線で進走する
秋である。十三年一度度政
に對しては出來得るだら
筋目を計り運用の円滑
して居る
轟動してゐる敗殘兵を糾合し
北支及び中南支沿岸の江濱
海運
北支及び中南支に於
ける通信事業もに北支及び
て抗日を策してゐると
左の如き動向を執るものと認
一、北支及び中南支に於ける
既存の支那國有鐵道の運營
並び道路の建設、設置
車路網の建設及びバス營業
北支及び中南支に於ける
海運
北支及び中南支に於ける
通信事業もに北支及び
て抗日を策してゐると
（上海十二日）ロイテル
局香港移轉說

た、ここでは日本軍艦の砲撃も飛行機の爆撃もすべて間に近い聞えるので、戦争気分は香港よりもむしろ濃厚だが、現在「カオ」は香港の重大性に拘はれてほとんど注目されてゐないが、將來南支が日支摩の中心となるつて、場合その軍事的、政治的、經濟的地位は飛躍的に重大化するが、ボルタルガル當局が親日的、少くとも臘正中立的であることは、注目を要する

融等は新政府の監督の下に北支に設立される夫々の開發機関に統轄せしめ一定計畫の下に經營せしむること業、電氣事業、製糖業その他の重要產業に對しては重要産業統制法を實施し北大支及び中南支に於ける重要支産及び中南支に於ける重要支産の相處、摩の防ぐ事、自由企業に所属する紡績その他各種工業及び商業に對して生産を限り相互通用の調整、調整を實施し相互支産のうち、今迄外國より輸入して居る、軍需工業施設は出港の相關係を調整すること代が来てからようするに心記して居る古き寺

(ニユーヨーク十一日 ラ・グワルヂア、ニューヨーク市長は「一日代、ヨーロッパ市場に通じて中南米市場を並びに東洋の獨裁諸國と進出に對抗するため政府の急務なる旨を力説した。」如く強調した。中南米市場に於いて商品は實に驚くべきまでに至つて歐洲並びにアメリカ合衆国等の諸國はあらゆる宣傳を盛り中南米市場の開拓を計りつゝある。この國は經濟的に中南米を獲得し得た際は續いて勢力を擴張するものにもこの野心を抱くもことは論ずるまことに、中南米への獨裁者たる如きの其の國切の其の國

（東京十一日）政府は七十三議會に於いて、北支那開港業及び開港會社法を實施し立を急ぎ對支國策遂行することとなり過般に會社設立準備が長く進めつたが、池田の任者として郷・田代の二人がこれを推すことに決し一日商相は電話を以つて總務省に對し北支那開港發起委員長就任方を求める

米進出は封鎖をや究セ
社育市長のラヂオ意味に於イ
チオを
洋の獨
度遅
商品の授
左の
我米國
に取
これら
の祕病
の進出
れら諸
勢力に
て政治
のなは
あるま
諸國に
ばさ
定此
吾等
出さ
諸國

中支兩國策を受ける第
設立準備委員会は去る第一回成彬氏に報告を得興會社設立の申請を提出する所ありて其設立は從來健闘して其設立に遇進退辭してゐたのであるが右兩院の諮詢を經今下院を種々の見地より審議する所である。左兩院は吉野氏の方針で吉野氏の支持を受ける一方會社設立を速に兩會社設立の方針である。

をそのまま
設置するのま
で、組み立てる
氣のきいた芝
居の津浦港に
笑させて居
る内地の郵
便局の常で
居ては居
た。野戦郵便局
市販合) 央
玉垣賢秀
「名古屋」
話である
何をうつ
てある
廻りそして
岡崎昌は、彼
が又は内地
度は、在地
に駐屯させ
たが、連絡
の事務所
の裏びら
餘り灘山本
らしまして
打ち出さざ
居るの。一
居年賀は、
居ては第
一級機関
話ですよ

